

Fuente: Sipse

Fecha: 04 de agosto de 2011

Título: Hospitales del IMSS Yucatán promueven lactancia materna

Link: <http://www.sipse.com/noticias/114905-hospitales-imss-yucatan-promueven-lactancia-materna.html>

Hospitales del IMSS Yucatán promueven lactancia materna

MÉRIDA, Yuc.- Subrayan la importancia de la alimentación del bebé en los primeros meses.

[Share](#)

Israel Cárdenas/SIPSE

MÉRIDA, Yuc.- En el marco del inicio de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, el IMSS en Yucatán informó que más del 85 por ciento de las nuevas madres amamantan a sus bebés, garantizándoles de ese modo un mejor desarrollo, ya que fortalece el sistema inmunológico de los bebés.

Desde ayer y hasta el próximo domingo se celebra en México y 120 países más la Semana de la Lactancia Materna, destinada a fomentar y mejorar la salud de los bebés. La finalidad es fomentar la cultura de que las mujeres proporcionen leche materna a sus hijos, porque es la forma ideal de aportar a los niños los nutrientes que necesitan para un crecimiento y desarrollo saludables.

El coordinador del Programa Integral de Salud Pública, Alonso Sansores Ríos, señaló que en un día normal atienden hasta 25 partos, "la mayoría con un desarrollo exitoso".

"Es recomendable que esta forma de alimentación sea exclusivamente hasta los seis meses de edad, pues a partir de entonces se deben introducir nuevos alimentos sin interrumpir la lactancia materna", dijo.

Agregó que la leche materna contiene anticuerpos que permitirán que los niños no padecan infecciones en las vías respiratorias o intestinales.